
 

 

  

 

 

Secretaría de Educación realiza Mega Reciclatón 

 

 31 centros educativos de esa zona participaron en esta actividad. 

 

Siguatepeque, Honduras 29 de mayo 2024- Este día autoridades de la Secretaría de 

Educación, en conjunto con la Fundación Cervecería Hondureña, realizaron el Mega 

Reciclaton, con la finalidad de promover a mejorar el medio ambiente. 

 

Adonis Matute Director del Departamento de Educación Comunicación, Ambiente y 

Salud (Decoas), expresó que “estamos el día de hoy en la ciudad de Siguatepeque en el 

desarrollo de lo que es el Mega Reciclaton, es una actividad que busca incentivar a los 

centros educativos y a la población en general con las iniciativas economía circular”.  

 

En esta importante actividad participaron 31 centros educativos de esa zona. 

 

Matute señalo que el día de hoy contamos con la participación de más de 30 centros 

educativos, lo cual van a estar trayendo sus residuos que han sido generados en los 

centros educativos y de esta forma poder valorizar los mismos y que puedan ellos 

obtener un incentivo económico; y de esta forma buscamos poder establecer de ir 

haciendo este cambio de cultura para poder establecer toda esta parte de la enseñanza 

de la economía circular en los centros educativos 

 

El funcionario dijo que, para este mes de mayo, nosotros estamos cerrando con 12 

campañas similares a lo largo y ancho del país, el día viernes tenemos otra actividad en 

el Valle de Amarateca y en coordinación con los enlaces que tenemos de Decoas en 

conjunto con otras instituciones, se realiza esta misma actividad en otros departamentos. 

 

finalmente añadió que el día de hoy este evento se ha estado realizando con la 

Fundación Cervecería Hondureña y la Alcaldía de Siguatepeque; y algunas otras 

instituciones, que van a estar formando parte del evento también. 

 

Por su parte Daniela Gudiel alumna del Liceo Central Bilingüe manifestó que “es una 

grandiosa experiencia, nos hemos tardado dos días en recoger la basura, ha sido 

maravilloso porque hemos tenido bastante contacto con la naturaleza, el conocimiento 

de saber qué es lo que pasa luego de saber que nosotros tomamos un refresco, o un 

bote con agua, todo el proceso que eso conlleva”. 

 



 

 

  

“Ha sido de bastante aprendizaje para todos nosotros y para formarnos como personas, 

ya que estamos en un espacio de nuestras vidas, donde el reciclaje se ha vuelto algo  

 

muy importante para para la humanidad, sobre todo para el mundo que es el lugar en el 

que vivimos, puntualizó Gudiel. 
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